



Valdivia, 7 Febrero 1990.

Señor
Patricio Aylwin Azócar
SANTIAGO.-

Estimado Patricio:

Después de tu llamado telefonico de ayer quedé dándole vueltas a tus preguntas y mis conclusiones quise darte por telefono, pero el número 2238849 no contestó en las tres o cuatro veces que lo marqué.

Si aún es oportuno ellas son:

a) Para el cargo importante un hombre muy valioso, que es bastante conocido dentro de la jerarquía del partido y en los círculos educacionales, sería Carol Pinto-Aguero Barría, actual decano de la facultad de economía de la Universidad Austral. Tu lo conoces de modo que no necesito describirlo. Es bastante más joven que el otro candidato que tu indicaste y sobre el cual me pareció que tenías dudas, las que, no obstante lo que yo dijera, comparto.

b) Para el otro cargo, pienso que Ivan Neira Navarrete, que también debes conocer, sería un excelente colaborador; su desempeño durante años en la Vicaría de la Solidaridad ha sido eficiente, demostrando talento, condiciones de organizador, y calidad ejecutiva. Tengo de él la mejor de las opiniones, pues es leal y muy noble. Tiene título de Ingeniero eléctrico otorgado por la Universidad Técnica. No es una figura de relieve social, pero si es un DC de cepa y lomo. Su capacidad es reconocida, sin embargo algunos no lo aceptan.

Espero que esta llegue a tus manos a tiempo, y que los nombres puedan servirte.

Como siempre a tu disposición.

Cariños a Leonor y familia; te abraza con afecto,